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校長名 氣 賀 聡 
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委 員 千葉 真也 委員  佐藤 美智 委員   楠野 宣孝 委員   
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学 校 校長 氣賀 聡   教頭 小畑 龍業 事務長 山内 義雄 首席 内藤 亮一  

首席 芦田 健  教諭 吉川 夏子 教諭 稲田 和明 教諭 吉田 正勝  

教諭 宮地 耕介 教諭 菊池 真雄 教諭 廣江 邦昭 助教諭 玄甫 かおり 

教諭 青木 岳  教諭 山本 結里 

傍聴者 な し 

協議資料 「令和３年度 学校経営計画」 

備 考  

 

議題等（次第順）  

大阪府立港高等学校 令和 2年度 第２回学校運営協議会 

次   第 

１ 開 会          （司会 教頭 小畑 龍業） 

２ 校長挨拶         （校長 氣賀 聡） 

３ 学校運営協議会委員紹介 

４ 報告 

（１）令和３年度当初の生徒状況等（学年・分掌マネジメント表から） 

   ① 教務主任 

   ② 生徒指導主事 

   ③ 進路指導主事 

   ④ 生徒自治会顧問 

      ⑤ 保健主事 

   ⑥ 総務部長 

   ⑦ ３学年主任 

   ⑧ ２学年主任 

欠 



   ⑨ 1学年主任 

   ⑩ 人権教育推進委員長 

 

（２）令和４年度使用教科書採択の結果 

 

５ 協議 

  協議内容  令和３年度学校経営計画進捗状況について 

 

６ 諸連絡 

  次 回 第３回学校運営協議会    

  令和３年２月１８日（金） 16:00から 予定 

 

７ 校長「閉会」の挨拶        （校長 氣 賀 聡） 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

１ 開 会（第一回は書面開催）司会 小畑教頭 

 

２ 校長挨拶（氣賀 聡 校長） 

・学校運営協議会の重要性 → 書面の開催でとても感じた 

・１１０周年記念事業は全て来年度へ持ち越し 

・来年度（R４）募集クラス数未定（まったく読めない）→ 来年度の中学卒業生増加 

 

３ 学校運営協議会委員紹介 

・会長 相愛大学教授 千葉真也様  副会長 佐藤 美智様 （福永様 公務のため欠席） 

・本校教諭 自己紹介 

 

４ 報告 

（１）生徒状況等 

① 教務主任 

 ・感染の波による行事の日程変更 

 ・オンライン授業の構築への取り組み 

 ・新学習指導要領による観点別評価（実態に応じたものができる様にする） 

② 生徒指導主事（代理 宮地教諭） 

 ・コミュケーションの取り方に変化 ケアを行っていく 

 ・チャンスウィーク等の活用により 2学期の生活習慣の確立を目指す 

③ 進路指導主事 

 ・生徒が希望する進路へ進めるように指導 

 ・１年生７割が大学志望 

 ・ベネッセのハイスクールオンラインを活用していく→クラスが変わってもデータ管理が可 



  

④ 生徒自治会 

 ・３年後クラブ加入率５０%越えを目標 

 ・港、市岡対抗戦２年目 学校を挙げての取り組みとして定着 

 ・ホップステップジャンプで行事に取り組む 

 ・文化祭は自分たちでチャレンジする姿が見られた 

 ・近隣の住民と交流を深める 港警察との交流（交通安全ランニングパトロール） 

⑤ 保健主事 

 ・健康診断未受験者の受検 内科検診１０月 

 ・例年に比べ体の不調より心の不調が増加 

 ・教育相談担当が生徒との関わり合いに入る 

 ・避難訓練 １年のみ移動実施 ２、３年生は教室での確認 

⑥ 総務部長 

 ・図書館管理 利用者を増やす方法 今年度はインセンティブ 

  →図書のしおりやブックカバーを贈呈 

 ・奨学金 夢みらい奨学金へ力を入れている（５０万円）今年度も頂けている 

 ・P T A活動 文化祭非公開のためできなかった → 代わりの行事を考えていく 

⑦ ３年生 

 ・進路最終局面 就職は 9人志望中 8人確定 

 ・英検準２級以上 ４０名合格 生徒の頑張りが見て取れた 

  →ここからが勝負 チャレンジ講習などに力を入れる 

 ・文化祭は３年全員演劇をやり切れた 最後の体育祭も頑張らせたい 

⑧ ２年生 

 ・１２月に漢字検定控える 英検も（進路達成のため・資格として使える） 

 ・月末修学旅行を控える → 終わった後進路実現へ向けて行きたい 

⑨ １年生 

 ・部活動加入率６０%目標にしていた ５５%までは達成 その後辞めてしまう 

  →コロナ関係で中学校最後の大会ができなかった学年 

  →チャレンジすることに臆病になってしまっている様子がうかがえる 動機付けどうする 

 ・漢検、英検は２、３年生の合格率を参考に取り組ませる 

  →放課後ではなくW-upを活用 継続して行っていく 

 ・2学期不安定な生徒が増えてきている 担任と共にしっかり見ていく 

  →子どもたちと一緒に楽しんでいく 

⑩ 人権教育推進委員長 

 ・新型コロナウイルス、ワクチンに関する人権事象は現在起こっていない 

  →今後も起こらせないようにしていく アンケートで実情を把握していく 

 ・多様性の観点を広げ人権事象が起こらないようにしていく 

 

 

 



 

現状、報告を踏まえての意見・質問 

 

佐藤委員  オンライン授業の現在の状況 

芦田教諭 対象となった生徒のクラスの授業をタブレットで撮影し YouTube で公開 

     今後質問への返答などができるようにすることが必要 

 

佐藤委員 スクールカウンセラー、ソーシャルワーカーの利用（どういったしんどさを抱えて

いるのか） 

玄甫教諭 何故かやる気が出ない等 進学の際の金銭面 

 

楠野委員 全体休業の際の授業はどうするのか 

芦田首席 文化祭当日の前日から休校だったので補填する授業がなかった 

     今後は休校 3日目からオンライン授業を配信しなければならない 

 

楠野委員 担任以外でというのは？ 

芦田首席 動画の配信の一連の流れは担任を外して考える 

 

西村委員 生徒の活動が活きいきと伝わってくる H Pを拝見 

     これから受験生を獲得する広報戦略 11月から中学生は進路懇談 

     保護者様が通わせたいと思う学校に人気が出る 私学への流れが出てきている 

内藤首席 年３回クラブ体験や学校説明会 

     パンフレットをお送りした F A X等で案内 

     校外での活動  

     H P更新（クラブの案内多め） 

     オンラインでの学校説明会 

 

渡邊委員 プロの教育者の皆様にお願いしたい 期待しています 学歴より教養 

     この学校に来て実りのあるものをつけて欲しい 

 

千葉委員 英検等実際に勉強させられたのはどういったことがよかったのか 

吉川教諭 過去問などの取り組み 

     ECCを活用 面談を繰り返し行う 

 

千葉委員 オンライン端末について 

芦田首席 先月１人１台端末が届き配布準備中 近いうちに家庭に届く 

     携帯では画像の良し悪しがあった 

 

（２）来年度使用教科書の採択結果 

・時間がないが前方に並べてある（小畑教頭） 



 

５ 協議 令和３年度学校経営計画進歩状況について 

先立ってまとめ（氣賀校長） 

・学校の休業 授業はほとんど欠けていない 

・G I G Aハイスクールと 1人１台端末とコロナが一緒に来た 

・現３年生は修学旅行中止 文化祭は３時間のみ 体育祭延期 合唱コンクールが厳しい 

・１カ月間で延３００校の休校 なぜ沈静化しているかわからない 

・SSC等の対応 （支援教育 教育相談主担など全て同一人物） 

 

経営計画の中身 

・遅刻に関しては概ね予定通り進んでいる 

・自習をするカルチャーの確立 宿題が当たり前になるようにする 

・チャレンジ学習の時間に就職等の指導を行う 

・アンケート、ギガスクール、小テストの実施ができる教員になるべき 

 

６ 諸連絡  

 

７ 校長「閉会」の挨拶 

・地元に根付く学校でありたい 

 →港区５中学との連携に大きな課題がある １０%も来ていない 

次回の会議日程    

日 時 令和４年２月 1８日（金）16:00から 予定 

会 場 大阪府立港高等学校 会議室 

 


